

Antonio Corral competirá en la prueba de 50 metros lisos

El equipo promesa del Atletismo de Narón se clasificó para el campeonato de España

Ferrol (Redacción). El equipo promesa de campo a través del club Atletismo Narón consiguió su clasificación para el Campeonato de España de esta modalidad. A nivel individual, Antonio Corral, también de este club, consiguió una plaza para participar en los nacionales en la prueba de 50 metros lisos.

En esta misma prueba, también consiguió su pase para el campeonato de España el equipo del Ría de Ferrol. A nivel individual, el atleta del Ría de Ferrol, Antonio Otero, formará parte de la selección gallega que participará en el campeonato de España absoluto.

Los componentes del Atletismo Narón participaron durante el pasado fin de semana en dos frentes, campeonato gallego escolar de campo a través y campeonato gallego absoluto en pista cubierta.

En esta segunda competición, los atletas de Narón consiguieron excelentes resulta-

dos, destacando en la prueba de marcha la tercera posición de Dulce López; Eva Peña fue cuarta y Fátima Martínez, sexta. En competición masculina, Manuel Polo fue quinto y Pablo Calaza, sexto.

En la prueba de triple salto, Cristina Romero fue quinta.

En cuanto al campeonato gallego de campo a través, el Atletismo Narón participó con equipos en las categorías de juniors, promesas y seniors, alcanzando por primera vez en la historia de esta club la clasificación de equipo promesa para los campeonatos de España.

Pista cubierta

En los campeonatos de pista cubierta también participaron atletas del Ría de Ferrol y Rego da Moa de Montefaro.

Entre los muchos resultados destacó la tercera posición en la prueba de 3.000 metros del atleta del Ría de Ferrol, Antonio Otero, prueba disputada de una forma eminentemente táctica,

de ahí que el tiempo conseguido por el atleta de la comarca ferrolana no sea su mejor crono de la temporada, no obstante consiguió el bronce en una prueba hasta ahora negada para los atletas de la comarca ferrolana.

Otros resultados

En cuanto a otros resultados, además de los conseguidos por el Atletismo de Narón, destacan que en semifinales de 50 metros lisos, Jorge Fernández, atleta del Rego da Moa, logró el tercer puesto en su serie, mientras que Rafel Martín, del Ría de Ferrol, fue sexto en esta prueba, con un tiempo de 6:5, tras haber acreditado 6:3 en las eliminatorias.

Salto de longitud

En salto de longitud masculina, Alejandro Primoy fue octavo, con un salto de 5.85 y la décima posición fue para Rafael Martín, con 5.79, ambos atletas son del Ría de Ferrol.